
Protokoll Mitgliederversammlung  
vom 29.03.2023 
 

Begrüßung 

Kassenwart Thomas Schlatterer-Kaiser begrüßt in Vertretung von erster Vorsitzenden 
Carola Schütz die anwesenden Mitglieder und stellt fest, dass die Einladung form- und 
fristgerecht erfolgte. 

1. Geschäftsbericht des Vorstandes 

1.1. Platzwart Christoph Niehaus informiert darüber, dass die Renovierung des 
Clubhauses abgeschlossen ist und gibt einen Überblick über anstehende 
Maßnahmen auf der Anlage. 

1.2. Sportwart Frank Kropp gibt einen kurzen Überblick über die sportlichen Aktivitäten 
des vergangenen Jahres. In der Sommersaison 2023 werden 5 Mannschaften in 
der Medenrunde antreten: Herren 40, Damen, U15, U12 grün und U9 Kleinfeld. 
Ein positiver Effekt, der sicher auch auf die Aktivitäten der Tennisschule 
zurückzuführen ist. Der Trainingsplan wird an die höhere Anzahl Mannschaften 
angepasst. 

1.3. Vergnügungswartin Andrea Schuh merkt an, dass das Blümchenturnier 2022 
wetterbedingt, nach wiederholtem Verschieben leider ausfallen musste. Das 
Sommerfest konnte aber, aufgrund geringen Interesses in kleinerem Rahmen, 
wieder stattfinden. Der TCG war im vergangenen Jahr leider bei keiner Aktivität in 
der Gemeinde vertreten. Es wird geprüft, an Kerwe und Weihnachtsmarkt 2023 
wieder mit einem Stand teilzunehmen. Allerdings sollen hier dieses Mal Mitglieder 
– außerhalb des Vorstandes – Verantwortung übernehmen.  
Aufgrund allgemeiner Teuerung werden die Kosten für die Clubhausreinigung 
etwas steigen. 

1.4. Pressewart Oliver Wolf informiert, dass die TCG-Vereinswebsite neu erstellt wird. 
Er gibt einen kurzen Überblick zum Aufbau und den verschiedenen Funktionen des 
neuen Auftritts. 

1.5. Jugendwart Jörg Stahl informiert, dass der langjährige Trainer Marc Renner ab 
dieser Saison nicht mehr für das Jugendtraining zur Verfügung steht. Das 
Trainingsprogramm wird daher komplett von der Tennisschule übernommen. Jörg 
Stahl gab auch bekannt, dass er ab dem kommenden Jahr nicht mehr zur Wahl als 
Jugendwart antreten wird. Ein Nachfolger muss zeitnah gefunden werden. 

1.6. Kassenwart Thomas Schlatterer-Kaiser legt einen detaillierten Kassenbericht für 
die abgelaufene Saison vor und berichtet über die wirtschaftliche und finanzielle 
Situation des Vereins (s. Anlage). 
Ein solider Wirtschaftsplan für 2023 wurde präsentiert. Bei nur leicht gestiegenen 
Einnahmen haben sich die Ausgaben aufgrund allgemeiner Preissteigerungen 
stark erhöht. Maßnahmen zum Ausgleich werden geprüft. Mögliche Stellschrauben 
sind Erhöhung der Mitgliedsbeiträge, Anhebung der Getränkepreise etc. Es wurde 
eine außerordentliche Mitgliederversammlung angeregt, um eine Beitragserhöhung 
ab der Saison 2024 zu beschließen. 



2. Bericht der Kassenprüfer 
Die Kassenprüferin Kerstin Kropp lobt, auch im Namen des abwesenden zweiten 
Prüfers Dieter Sauerzapf die hervorragende Arbeit des Kassenwarts und bescheinigt 
eine sehr sorgfältige, übersichtliche und detaillierte Kassenführung. Sie beantragt den 
Kassenwart zu entlasten.  

3. Entlastung des Kassenwarts 
Auf Antrag wird der Kassenwart einstimmig, mit einer Enthaltung, entlastet. 

4. Entlastung des Vorstands 
Auf Antrag wird der gesamte Vorstand einstimmig entlastet. 

5. Wahl des Vorstandes 
Turnusmäßig standen das Amt des Sportwartes und des Pressewarts zur Wahl. 

5.1. Sportwart 
Frank Kropp wird einstimmig wiedergewählt. 

5.2. Pressewart 
Oliver Wolf wird einstimmig wiedergewählt. 

6. Wahl der Kassenprüfer 
Kerstin Kropp und Dieter Sauerzapf wurden einstimmig wiedergewählt. 

7. Genehmigung des Haushaltsvorschlags für 2023 
Der Haushaltsvorschlag 2023 des Kassenwarts wurde einstimmig genehmigt. 

8. Termine  

8.1. Das Blümchenturnier zur offiziellen Saisoneröffnung ist für den 23.04.2023 geplant. 

8.2. Das Jugend-Tenniscamp findet vom 31.07. – 04.08.2023 statt 

9. Anträge/Sonstiges  

9.1. Es wurden keine Anträge eingereicht. 

9.2. Es wurde vorgeschlagen einen Aufruf an die Mitglieder zur Planung/Organisation 
der Beteiligung des TCG an Kerwe und Weihnachtsmarkt zu starten 

9.3. Es wurde vorgeschlagen, auf den Plätzen 2 und 3 eine Flutlichtanlage zu 
installieren. Damit könnte der Spielbetrieb, gerade im Spätjahr, deutlich 
ausgeweitet werden. Machbarkeit, Finanzierung inklusive Fördergelder und 
Auswirkungen auf die Nachbarschaft werden geprüft.  
 

 
 
______________________    ______________________ 
Oliver Wolf        Carola Schütz 
Pressewart        1. Vorsitzende 

 


